
Pedido de Informação nº 01/12

Do Vereador:- Fernando Roberto Pinheiro Nunes

Assunto: requer informações sobre
cadastramento para benefícios sociais no
município.

O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições
regimentais e de acordo com o artigo 14, inciso X, da LOMJR, depois de
ouvido o Plenário, requer junto ao Chefe do Poder Executivo Municipal,
informações sobre como é realizado o cadastramento para recebimento de
benefícios sociais, de ordem estadual e federal, em nosso município.

Justificativa

Este Pedido de Informação visa responder há alguns
questionamentos da população que não conseguem se cadastrar para
receber benefícios sociais, de ordem estadual ou federal.

Várias pessoas relatam que vão ao Fundo Social para fazer
o cadastramento e o funcionário informa que o sistema está fora do ar e isso
se repete por várias tentativas. Sendo assim, busco informações se há, ou se
houve algum problema com relação às inscrições para cadastramento em
referidos projetos. Se existe algum problema de conexão entre o município e
o sistema. E, quando haverá disponibilidade de cadastro para a população.

Sala das Sessões, 06 de Fevereiro de 2012.

Fernando Roberto Pinheiro Nunes
Vereador


